

03-07-24

Zentrum Gesellschaftliche Verantwortung der EKHN: Smartphone-Nutzung – Kartenset zum

19.05.2023

Gesprächseinstieg

JUGENDPOLITISCHE BILDUNG

Smartphone-Nutzung – Kartenset zum Gesprächseinstieg

Wie viele Likes brauchst du, um dich gut zu fühlen? Ab wann wird für dich das Smartphone zur Zeitfalle? Traust du dich ohne dein Smartphone noch aus dem Haus?

Dies sind nur einige Fragen aus dem [Kartenset zur Smartphone-Nutzung](#), das von Jugendlichen für Jugendliche entwickelt wurde. Im Set finden sich Anregungen, Tipps und Überlegungen zum Alltag mit dem Smartphone. Die Karten sind online nutzbar, können aber auch bestellt werden und eignen sich als Einstiegsübung für eine Reflexion zur Smartphone-Nutzung.

Das partizipative Projekt „Generation Smartphone“ mit Jugendlichen ist ein Kooperationsprojekt zwischen der Hochschule für Soziale Arbeit FHNW und der Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften (ZHAW) und wurde durch die Stiftung Mercator Schweiz gefördert. Im [Forschungsbericht](#) können weitere Informationen zur Thematik, dem Projekt und weiteren Ergebnissen nachgeschlagen werden.

TEILEN

[DOWNLOAD PDF](#) [DRUCKEN](#)

[<< zurück](#)